



SÁBADO, 9 DE ENERO DE 2016
Extraordinarios Agentes del Cambio

Jesús - Linda Dillon

Ángeles de dulces y bravos corazones:



Mostradores del Camino y pioneros que han hecho un trabajo incondicional al integrar y acoger con satisfacción, en lo profundo

de su Ser, a todas las Energías que les han sido enviadas, ahora ya están preparados para ser extraordinarios agentes del cambio.

‘Apóyense en sus Chakras coronas para que desplieguen sus alas, que han desafiado y limpiado a la mayoría de sus problemáticas centrales, ya tienen la claridad necesaria en sus Esencias, para proceder con el cambio’.

¿Listos para qué? ¿Proceder con qué?

‘Uds. están siendo activados en la más profunda y alta integración del Amor y la Voluntad, la Unión Divina de ambas expresiones les significa impulso en sus acciones.

El trabajo que hicieron como un acto de voluntad amorosa, los preparó e hizo moverse hacia adelante hasta este ahora.

Desde su Nuevo Ser, su voluntad amorosa les permite accionar con audacia, libertad, asombro y entusiasmo, en la creación y cocreación de la Nueva Tierra.

Ahora nada podrá detenerlos, ya no es una cuestión de activaciones o de tsunamis de Energía, que aún están penetrando

a los demás a nivel colectivo, Uds. son los 'extraordinarios agentes del cambio'.

Ustedes son los Ángeles y Agentes reconocidos o no, que amablemente retejieron, rediseñaron, jalaron y empujaron, con cada parte de su Ser, a nivel global, a todos en Gaia hacia un Nuevo Tiempo y a una realidad integrada.

En término prácticos, esto les significa vislumbrar un mundo que ni siquiera pensaron que podían soñar.

Imaginaron un Nuevo Mañana porque creyeron que sería fabuloso, pero nunca presintieron que irían tan lejos.

Esta proyección que hicieron no se manifestará en diez o cien años, lo hará en este momento.'

¿Qué van a hacer?

'Aunque sé que lo harían, no les estoy pidiendo ninguna hazaña heroica, solo les pido que caminen en este ahora en la Tierra Conmigo, con nosotros, su Familia Estelar, con los Maestros, porque en sus corazones y Almas, Uds. ya dijeron que sí.

Esperen a lo inesperado, podrán retozar en lo impensado, la Ascensión está al alcance de sus manos.

Sólo les pido que se tomen las manos unos a otros, para que lo

hagan con la mía, la de St. Germaine, Sanat Kumara, la Madre Dios, así avancemos□ juntos□ en este momento.

Juntos avanzaremos por este Puente del Ahora, unidos y dispuestos a dar testimonio, centrando nuestros movimientos y accionar en el Amor.'

¿Qué es lo que requerirán para realizar todo esto?

'Lo único que requieren es una 'aceptación simple',

La Creación de la Madre Dios es constante e infinita, por lo tanto, el cambio es constante, sempiterno e infinito y eso nos conecta a todos, con una apertura segura al cambio.

Nos conecta con el profundo misterio en el cual el Padre faculta a la Madre a crear mundos, pero también nos vincula con el aprendizaje del conocimiento de los tiempos que se avecinan.

Este no es un conocimiento común, está realmente alejado del Ser normal, está referido a los□ extraordinarios 'saltos cuánticos', un cambio de tal magnitud, que hace imposible creer que ayer fue ayer y hoy es hoy, por tratarse de puro presente.'

Extraordinarios Agentes del Cambio

Puedo describir al espacio de la Ascensión como un éxtasis, donde no se necesita nada porque el Ser está completo en su totalidad.

Quienes están leyendo esto y lo hacen con mensajes de otras canalizaciones, son los que están dispuestos a dar un paso adelante en los eventos que van a desarrollarse próximamente.

Estas son las personas que siguen aquí viendo a la Nueva Tierra y los que mañana serán los nuevos reclutadores de quienes estén dispuestos a ser *Mostradores del Camino*.

Son los que van a perdurar, a permanecer para escuchar cada nuevo llamado y esperarán animados a lo inesperado, porque saben el significado del impacto que tendrá lo desconocido,

Esta presa interior que fue rompiéndose de a poco, hizo que valiera la pena el viaje hacia la emoción de ser los 'extraordinarios agentes del cambio'.

Queridos, con un gran gozo en sus corazones 'esperen lo inesperado', que Yo, Jesús y todos los demás Maestros, estamos

dispuestos y emocionados de asistirlos al llegar allí.

Jesús – Linda Dillón